

Wagner-Elf überspringt erste Hürde

Haunstetten (DK) Der FC Haun-stetten hat die erste Hürde Richtung Kreisliga Neumarkt mit einem 2:1 (1:0)-Sieg gegen den TSV Burgthann übersprungen. Die von Trainer Jochen Wagner hervorragend eingestellte FC-Elf hatte im zweifachen Torschützen Peter Sahliger den Mann des Tages.



Der Mann des Tages beim FC Haunstetten: Peter Sahliger zirkelte in der Anfangsphase einen Freistoß zum 1:0 ins Burgthanner Tor (Foto), und in der 65. Minute beförderte der TSV-Torhüter eine als Flanke gedachte Hereingabe Sahligers ins eigene Netz. - Foto: htr

Nun wartet am Sonntag um 17 Uhr in Pollanten mit dem FSV Berggau ein Kreisliga-Vertreter als nächster Gegner. Der Sieger dieser Partie steigt auf beziehungsweise bleibt auch 2010/11 in der Kreisliga.

Gegen den hoch eingeschätzten TSV Burgthann, der die letzten zwölf Saisonspiele in der Kreisklasse Neumarkt Nord allesamt gewonnen hatte, gelang dem FCH in Allersberg vor einer stattlichen Zuschauerkulisse ein Auftakt nach Maß. Peter Sahliger zirkelte einen Freistoß aus 20 Metern über die Mauer ins Kreuzeck zum 1:0.

Mit dieser Führung im Rücken kontrollierten die Haun-stettener zunächst das Geschehen. Mit Einzelaktionen versuchten sie den Druck von der

eigenen Abwehr fernzuhalten, die Abschlüsse von Jeton Shala und Jonas Schneider wurden aber vom Torwart des TSV pariert. Nach einer halben Stunde kamen die Burgthanner stärker ins Spiel, und vor dem FC-Tor gab es einige brenzlige Situationen. Eine Kopfballvorlage der FC-Abwehr wusste ein TSV-Stürmer nicht zu nutzen, und eine weitere Chance ver stolperte der Linksaußen in aussichtsreicher Position.

Nach der Halbzeitpause erhöhte Burgthann weiter den Druck und der TSV hatte in der 51. Minute Pech, als ein Kopfball nur die Querlatte rasierte. Zum richtigen Zeitpunkt für Haunstetten fiel in der 65. Minute das 2:0: Einen Angriff über die linke Seite schloss zunächst Daniel Netter ab, der abgewehrte Ball landete bei Peter Sahliger. Seine als Flanke gedachte Hereingabe lenkte der überraschte TSV-Torhüter ins eigene Netz. Eine Minute später schlug ein TSV-Verteidiger einen Kopfball von Markus Werner von der Linie und hielt somit seine Mannschaft im Spiel. Burgthann setzte nun alles auf eine Karte und schickte seinen Libero nach vorne. Diesem gelang dann auch nach einem schnellen Spielzug über drei Stationen in der 78. Minute der 2:1-Anschlusstreffer.

Burgthanns Spielertrainer Steffen Herzig stellte in der 82. Minute mit einem Freistoß-Geschoss FCH-Torhüter Rainer Reiter auf die Probe, der diese Prüfung bravourös bestand. Den letzten Aufreger im Spiel gab es in der Schlussminute, als ein Kopfball eines TSV-Stürmers nach einer Ecke um Zentimeter am Pfosten vorbei ging.

Mit einer ähnlich starken Leistung wie gegen Burgthann könnte schon am Sonntag der Haunstettener Traum vom Kreisliga-Aufstieg wahr werden. In Pollanten trifft die Wagner-Truppe um 17 Uhr auf den Kreisliga-13., den FSV Berggau.

FC Haunstetten: Reiter, Sahliger, Bauer, Jakob, Ferstl, Netter (85. Kiehner), Buchberger, Mehringer, Shala, Werner (75. M. Schneider), J. Schneider.